

## ABSTRAK

**Nadiarrahmah (NIM. 1940210101). Pola Komunikasi Interpersonal Anggota Band dalam Menjalinkan *Ukhuwah Islamiyah* di Unit Kegiatan Mahasiswa *Studio Music School* IAIN Kudus. Skripsi Program Strata Satu (S-1), Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Institut Islam Agama Negeri Kudus, 2023.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pola komunikasi interpersonal dalam menjalin *ukhuwah islamiyah* dan mengetahui faktor pendorong dan penghambat dalam pola komunikasi interpersonal anggota *band* dalam menjalin *ukhuwah islamiyah* di unit kegiatan mahasiswa *studio music school* IAIN Kudus.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dan melalui analisis resepsi yang dilakukan secara mendalam pada variabel yang diteliti. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data didapatkan dari proses wawancara, observasi, dan dokumentasi. Pengambilan sampling informan menggunakan teknik *purpose sampling*. Jumlah informan penelitian ini ada 3 orang, adapun informannya yaitu: demisioner ketua umum, dewan pengurus harian, dan divisi *band*.

Penelitian ini berhasil memperoleh temuan yakni dari pola komunikasi interpersonal di UKM Musik SMS IAIN Kudus diterapkan 1) Penggunaan bahasa sehari-hari, 2) Berjabat tangan. Berdasarkan pola komunikasinya yaitu 1) Komunikasi yang bersifat administratif, 2) Budaya berbincang, 3) Bahasa sehari-hari, 4) Penggunaan *Smartphone*. Adapun ciri-ciri komunikasi interpersonal yaitu keterbukaan, empati, rasa positif, kesetaraan. Sedangkan bentuk interpersonal yang ditemukan yaitu komunikasi diadik dan komunikasi kelompok kecil. Pendekatan komunikasi interpersonal yang digunakan dalam UKM Musik SMS IAIN Kudus yakni melalui 1) Latihan rutin, 2) Hubungan antar anggota, 3) Kedisiplinan, 4) Koordinasi. Indikator *ukhuwah islamiyah* yang didapat yakni *ta'aruf, ta'aluf, tafahum, ri'ayah, ta'awun*. Diperoleh penelitian dalam UKM Musik SMS IAIN Kudus yakni dari faktor pendorong dalam penerapan komunikasi interpersonal di UKM Musik SMS IAIN Kudus dalam menjalin *ukhuwah islamiyah* yaitu: 1) Rasa saling memiliki, 2) Budaya komunikasi, sedangkan faktor penghambatnya yaitu: 1) Ketidakpedulian antarsesama, 2) Kurangnya komunikasi antar sesama.

**Kata kunci:** *Komunikasi, Komunikasi Interpersonal, dan Ukhuwah Islamiyah*